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ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2530地区
2020−21年度ガバナー

石　黒　秀　司

親愛なる2530地区会員の皆さまへ
早いもので、第二四半期のスタートとなりま

す。一年の刻み方は、様々あるものの、気持ち新
たにして参りたいと思います。私が、大学スポー
ツでやっていたボートでは、静止している艇をス
タートダッシュで、トップスピードに上げた後、
最も意識的に強く水中を引くコンスタントとなり
ます。ここが、大事です。例年のクラブの動きを
見ると慣れとともにスムーズな設営にはなるもの
の、増強の数字等では、伸び悩む時期となってい
るようです。今一度、気分一新、スタートダッシュ
のような動きをお願いしたいと思います。

先日、あるセミナーでの挨拶の場面で、思わず
次のようなことばが口をついて出てきました。
（尤も、潜在的にいつも考えていることでもある
のですが。）「新型コロナウィルス禍、こんな時な
ので…に続くことばで、１か月後そして年度末、
何年か後、私たちの置かれている環境は、雲泥の
差があるはずです。」と。皆様は、どのようなこ
とばを続けますか？増強についての実際に私が、
聞いたことばを続けてみます。ある方は、①「こ
んな時なので、増強などできない。数字を追い求
めるなど、会社の営業じゃない。」ですか？（厳
しい環境で、ロータリーどころではない…の声も
十分承知しています。）　②「こんな時は、増強は
難しいだろうから、退会防止に専念するべきだ。」
ですか？（車の両輪で、これも大切です。）　③「こ
んな時こそ、クラブ会員一丸となって、クラブ基
盤の向上を図り、例会の充実からクラブの魅力最
大限化に努力しよう。そして、個々の会員が感
じたクラブの魅力をそれぞれのことばで、多くの
方々に発信しよう。そして、会員増強を皆なでや
ろう。」でしょうか？大いに脚色して、三通りに
書いたきらいはありますが、将来的に①の考えで
は、良くて現状維持か大きく減少。②の場合、①
よりは減少数は少ないとは思われますが、決し

て、横ばいより上に行くことはありません。③だ
けが、かなりの積極的活動は必要になり大変です
が、増加傾向を示すだろうと考えられます。地区
の目標の一番に書いていますように、何よりも、
会員一人一人の向上によるクラブ基盤の向上で
す。その為に、私は、会員一人一人の向上を例会
に求め、魅力ある例会への規則的出席と発想の交
換機能が、魅力最大限化につながっていくものだ
と強く感じています。会員が増えることは、クラ
ブ魅力最大限化への大きな要素の一つです。気分
一新により魅力がアップした例会を更に魅力を上
乗せさせ、クラブ魅力最大限化へ力強く歩を進め
ましょう。

さて、米山月間の今月、自称「米山病」（米山
大好き）の私。米山奨学生との接点での私の体験
を紹介したいと思います。米山学友会の主催事業
に体験発表会があります。現役の米山奨学生が、
自身の体験発表に加え、お国の料理を振舞ってく
れる楽しい企画です。その体験発表会での事。中
国からのある奨学生が、正にジャパンドリームを
叶えようと夢に向かって走っているという内容の
「人生は夢だらけ」というテーマで体験発表をし
たのです。そのスピーチを聞いた時に、私のあの
若い時の夢はどうなったのかと、振り返ったので
す。風船の空気が自然に抜けて、小成功？と共に
夢の萎んだ私でした。また、そろそろ人生のソフ
トランディングを考えていた私に、もう一度、夢
を胸に刻み、残りの人生を社会への恩返しにと大
きなモチベーション構築へ導いてくれた体験発表
となりました。

米山奨学生に限らず、インターアクトの青少年
との接点でも、自身に学びの心さえあれば、思わ
ぬ気付きがあります。それも「絶妙のベストタイ
ミングでの気付き」が訪れます。多くの方が、聴
講していながら、気付き、行動に移すのは、ほん
の一部の人ということがよくあります。どんな事
であっても、いつもいつも、問題意識をもってい
ると思わぬ気付き、チャンス、ひらめき、モチベー
ションに繋がるものです。その気付いたことを
さっと行動に移すと問題解決の糸口にもなる場合
もあるようです。「規則的例会出席の原則」と「発
想の交換機能」で、個々が感じるロータリークラ
ブの新たな魅力の扉を開いてみませんか。
忙しければ、忙しいほど役目を考えながら、自

己研鑽の自覚をもって、例会はじめ、あらゆる会
合に参加しましょう！！皆で、ロータリーの魅力最
大限化へ歩みましょう！！
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いわき分区ガバナー意見交換会　８月18日

いわき分区ガバナー補佐 林  義功 （いわき内郷RC）

いわき分区公式訪問が８月18日を皮切りに始ま
りました。

石黒ガバナー、地区関根幹事様には猛暑の中に
もかかわらず早朝より御来訪頂きまして誠にあり
がとうございました。

特に初日はクラブ訪問、市長表敬訪問、そして
夜には意見交換会とかなりのハードスケジュール
になり、大変御苦労をお掛け致しました。この場
をお借りしお詫び申し上げます。

さて、意見交換会では総勢21名の出席を頂き、
各クラブの方々からさまざまなご意見、そしてガ
バナーだからこそ言えるお話をたくさん頂き、和
やかな中にも厳しさのある意見交換会となり、皆
様には大変にご満足頂けたと感じております。

また、次年度ガバナーがいわき分区より輩出さ
れることから、志賀ガバナーエレクトと令夫人に
もご参加頂き、いわき分区一丸となって応援する
ことに全員が固く誓い合いました。

現在コロナ禍の中、それぞれの分区も対応に大
変ご苦労されておるようですが、ガバナーの「そ

れでも前に進む努力はしなく
ては」というお言葉にそれぞ
れが新たなる勇気を頂き、こ
れからのクラブ運営の大きな力になるものと考え
ております。

最後に、今回公式訪問及び補佐訪問の際に各ク
ラブの皆様には充分なる気配り・心配りをして頂
きました。

いわき分区補佐といたしまして非常に嬉しく、
ガバナーにもいわき分区の熱い力が伝わったもの
と思います。

新年度がスタートしてまだまだ日は浅いです
が、これからも日々ガバナーの方針に少しでも近
づくべく、いわき分区一丸となって目標達成に努
力していく所存です。

会津分区ガバナー歓迎会報告　８月5日

会津分区ガバナー補佐 渡部 英一 （猪苗代RC）

会津分区のガバナー歓迎会は、８月５日（木）
ホテルリステル猪苗代で開催しました。コロナ禍
の中で二転三転し、何度も打ち合わせをしまし
た。当ホテルはGO TOトラベル指定ホテルであ
り、接客を伴う宴会は制約を受けることから内容
を急遽変更しました。

ホテルリステル猪苗代名誉支配人、「なすび」
様による特別講演、サックスソホン奏者藤田さん
の演奏、そして じゃんけん大会と内容は盛沢山
で盛会のうちに終えることができました。

石黒ガバナーの公式訪問は、７月20日会津若松
南RCに始まり８月６日会津若松中央RCで10クラ
ブが終わりました。石黒ガバナー啓子令夫人が会
津出身ということもあり会津には思い入れがあっ
たようです、各クラブにはフレンドリーの中にも
プレッシャーをかけ厳しくご指導いただきまし
た。

会津は広域で一番離れているクラブ間は約75キ

ロ１時間45分かかります、そ
んなことからか慣例になって
いる田島RCでは、独自にガ
バナー歓迎会が開かれ、歓迎会翌日６日には猪苗
代RCと会津中央RC（夜）が最後の公式訪問にな
り、会津中央RC会長から会津最後の打ち上げで
ということで懇親会が設営されました、石黒ガバ
ナーは快諾され、友愛を深めた懇親会でありまし
た。

石黒ガバナーの公式訪問は、バイタリティーあ
ふれる講演でした。10クラブの皆さんの感想は、
パワフルで素晴らしく、ガバナーの方針に思いを
同じくしたようです。
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インターアクト連絡協議会　８月21日

インターアクト委員会委員長 久井 貴弘 （郡山南RC）

８月21日（金）郡山ビューホテルアネックスで
「第１回インターアクト（IAC）連絡協議会」を
開催致しました。連絡協議会は、第2530地区のイ
ンターアクトクラブ21校の顧問教諭、提唱RCの
担当者が集まり、当該年度の活動に関し協議や意
見交換を行うものです。当日は、来賓の石黒ガバ
ナー、芳賀直前ガバナーをはじめ、青少年奉仕委
員、IAC加盟校顧問教諭、提唱RC担当者計40名
に出席頂きました。

今回の最も重要な協議事項は、「コロナ禍でい
かにIACの活動を行っていくか？」です。IRは、
必要不可欠でない行事について中止又は延期を検
討するよう公表しています。これを受け各地区
でも既に幾つかのIAC活動の中止が決まっていま
す。各IACでは、４月以降新型コロナの影響で十
分なボランティア活動ができておらず、特に３年
生は十分なIAC活動ができないまま卒業を迎える
ことになりかねません。確かに、活動に参加する

中高生の安全・安心は最優先
されるべきことですが、高校
生活最後の年に仲間とのIAC
活動の思い出なく、学び舎を去るのは寂しいこと
です。協議会では、Zoom等を活用したリモート
による交流会の開催や、中高生の安全を確保した
上で規模を縮小した代替事業を模索することが了
承されました。リモート開催についてもネット環
境が整っていない学校もあることから、提唱RC
の皆様には各事務所の設備を活用して参加をサ
ポートする等、協力をお願いすることがありま
す。その際は、ご支援宜しくお願い致します。

青少年奉仕委員会セミナー報告　８月22日

青少年奉仕委員会委員長 遠藤  久 （会津若松中央RC）

８月22日、南東北総合卸センターにて、地区青
少年奉仕委員会セミナーが開催されました。

石黒秀司ガバナーの開会点鐘・挨拶のあと、平
井義郎研修リーダーよりコロナ感染の危機対策に
ついて注意喚起がありました。

続いて遠藤久青少年奉仕委員長より、青少年奉
仕活動について報告がありました。特にローター
アククラブの改正について説明がありました。①
ローターアクトクラブはRIにより認証を受け、
RI加盟団体になる。②年齢制限の撤廃（細則で
決定可能）。③人頭分担金については2022年７月
から発生（社会人クラブ年額８ドル、学生クラブ
年額５ドル）その代わり創立時登録料50ドルは廃
止。④オンラインでの例会出席を認める。⑤ロー
ターアクトクラブがローターアクトクラブを設立
でき、提唱クラブを指名できる等。

また、白河RCが今年度提唱クラブとして新し
いローターアクトクラブを設立予定であること
が報告されました。さらに、佐藤和子ローター
アクト委員長、菅野拓司RYLA委員長、細井正司
交換委員長、久井貴弘インターアクト委員長から
は、それぞれの歴史や現状について報告がありま
した。インターアクトクラブの多くの行事の中止

や、RYLAの１泊２日の再検
討、地区大会での青少年会議
の中止の検討など活動に苦慮
する報告が続きました。

そんな中、2019-20年度の交換留学生橋本美由
紀さんのハンガリーでの留学の貴重な報告があ
り、改めて早く活発な活動ができることを願いま
した。最後に、芳賀裕直前ガバナーから総評をい
ただき閉会いたしました。



RID2530 ガバナー月信 ◦ 2020年10月号

5

社会・国際奉仕委員会セミナー報告　9月5日

社会・国際奉仕委員会委員長 渡辺 浩子 （福島21RC）

第一部は、国際奉仕の道を開拓し今尚精力的な
活動を続けておられるD2830の関場慶博パストガ
バナー、第二部は、福島民友新聞社で震災の過酷
な現場を伝え、10年目になる福島の今を見つめる
小野宏司氏をお迎えし、総勢約110名の出席者を
前に情熱あふれる講演をいただきました。

小児科医の関場先生は福島医大のご出身で「福
島は第二の故郷」と、朝ドラ「エール」のお話も
交えながら、20代で奥様と幼いお嬢さんとの３人
でガーナに渡ったことで始まった国際活動の原
点、インド、ミャンマー他でのポリオ根絶の活動
とポリオの詳しい現況など行動力にあふれた話に
一同ひきこまれました。ロータリアンのみならず
インターアクターやローターアクターも海外に積
極的に連れて行き、奉仕の現場を体験させるなど
青少年を育てる行動力にも感銘しました。

海外に心を寄せたあとは、小野広司氏の講演「震
災から10年・あの時」。私達にとって忘れること
のできない3.11がテーマです。震災直後、記者魂
で被災地を取材する中亡くなられた同社の記者。

彼の生きた証、そして二度と
命を落とすことのないよう後
輩への指導、震災当日、社屋
電源喪失の中ありとあらゆる手段を駆使して翌日
の朝刊を出した話など、当時の緊迫した様子が語
られました。また、震災から10年を迎える今、あ
の時、現在までの歩み、そしてこれからの福島を
ミッションをもって真摯に伝え続ける思いを語っ
てくださいました。

ロータリアンであり現役ドクター、報道現場の
プロというお二人の講演を聞き、大きな力が湧い
てくるような勇気をもらったような思いになりま
した。出席された皆さんの心に何かヒントや小さ
な炎のようなものが生まれれば幸いです。ご出席
ありがとうございました！

公共イメージ・IT委員会セミナー報告　８月29日

公共イメージ・IT 委員会委員長 相良 元章 （福島RC）

2020年の８月29日（土）13：00から郡山市の福
島県農業総合センターにて公共イメージ・IT委
員会によるセミナーを開催しました。参加者はク
ラブと地区から88名でした。

佐藤真也公共イメージ・IT委員会副委員長の
司会にて、石黒ガバナーの開会点鐘とご挨拶に続
き平井義郎地区研修委員長のご挨拶を頂戴いたし
ました。その後、相良元章公共イメージ・IT委
員長の挨拶、司会からのセミナープログラムの説
明へと進行しました。

続いて公共イメージ委員会によるセミナーⅠが
開催され、佐藤雄三委員長から「公共イメージ委
員会活動方針について」、藤田大委員から「ロー
タリー認知度アンケート調査結果について」、内
藤哲太郎委員から「マスコミ懇談会について」、
渡邊万里子委員から「世界ポリオデーとブランド
リソースセンター」の講義がありました。

またIT委員会によるセミナーⅡでは、町田晃
委員長から「IT委員会の活動方針について」、佐

藤日出夫委員から「2020‒21
年 度 ロ ー タ リ ー 賞 に つ い
て」、小池正幸委員から「My 
ROTARYの有効活用について」、町田敦委員から
「My ROTARYの登録方法について」、町田委員
長から「オンライン例会・WEB会議の紹介」に
ついて講義がありました。

その後佐藤真也副委員長から「まとめと補足」
として今年度実施している新聞広告の取り組みに
ついての説明と質疑応答を行いました。

最後に佐久間英一公共イメージ・IT委員会担
当相談役から総評を頂き盛会の内に閉会点鐘いた
しました。
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兄弟ロータリアンに聞く

2020-21年度ガバナー 石黒 秀司
クラブ基盤、会員基盤向上に取り組む本年度で

すが、兄弟、親子、夫婦ロータリアンが地区内に
も多くおいでになります。今月よりそのような
方々からお話しをお聞きしたいと思います。

題して「我ら〇〇ロータリアン」
第一回は、兄弟ロータリアンである、ビルメン

テナンス業、清掃業、警備業を郡山市を中心に展
開されているローズ・ビルサービスの遠藤兄弟に
お話をお聞きしました。

株式会社　ローズ・ビルサービス
　　代表取締役　遠藤友紀晴（郡山RC）
　　専務取締役　遠藤　伸剛（郡山南RC）

石黒　今年地区の一番目の目標はクラブの活性化
を図りクラブの魅力を最大限化することです。そ
して、クラブ魅力最大限化には会員を増やすとい
うのも一つの要因になってきます。しっかり会員
拡充、会員増強を目指す中で一回目は兄弟ロータ
リアンに登場頂
きました。まず
は、社長に入会
にかかわるとこ
ろの動機、入会
にかかわるお話
をしていただき
たい。
遠藤（兄）　郡山青年会議所（JC）を卒業後、す
でに郡山RCに入会されていたJCOBの方からお声
をかけていただいて入会しました。お話を頂いた
時に、父親には了解をとるような形で話をしまし
た。
石黒　郡山RCには、どんなイメージをお持ちだっ
たんですか？
遠藤（兄）　わたくしのような者が入会してよろし
いのか？格式があって会員の方々が神々しく見え
るというか、普通には親しくお声はかけられない
イメージをもっていました。
石黒　弟さんは、郡山RCはどんなイメージでし
たか。
遠藤（弟）　地域の中でも一番伝統と格式があり、
郡山の経済界の方々がいっぱいいらっしゃる会と
いうイメージですね。

石黒　RCに入会される前に、RCについて何か聞
いていましたか？
遠藤（弟）　青年団体とは全く違う、ゆったりとし
ておおらかだと感じていました。
石黒　どういう経緯で郡山南RCさんに入会され
たのですか。
遠藤（兄）　郡山南クラブの会員であった私の先輩
や知人から、是非弟をというお話で。
石黒　ということは遠藤社長を通じてお話がきた
と。
遠藤（兄）　弟は郡山商工会議所青年部を卒業後、
何も団体に入っていませんでしたし、熱心にお誘
いを頂いたので。
石黒　RCのイメージは変わりましたか？
遠藤（弟）　やっぱり全然違っていました。大先輩
がいっぱいいらっしゃり、苦労されて創業された
方や、女性の方々もいらっしゃって、どういう風
に振舞えばいいのか、どういう話をすればいいの
かという悩みは今でもまだ続いています。

石黒　郡山RCと郡山南RCの誇るべきところをお
願い致します。
遠藤（兄）　僕は自分自身、職業奉仕がぴったりは
まっていると思っているんです。うちの会社の仕
事っていうのはどちらかというと縁の下の力持ち
みたいな仕事なんですけれども、ロータリーの目
的の中の職業に、貴賤はないんだよ、どんな仕事
でも尊重されるべきであって、その仕事を一生懸
命やって、それを通して社会に奉仕するんだと。
そこがしっくりきているんです。うちの仕事の中
身と合わせても、やはりもっともっと従業員を大
切にしないといけないなと思ったわけです。会員
の皆さんは日頃、クラブとしての奉仕活動をやら
ないのではなくて、職業奉仕だから自分の職場に
戻って奉仕をやっていらっしゃる、そのスタンス
が 郡 山RCの 誇
るべきところで
す。僕は職業奉
仕に徹している
郡 山RCが す ご
いなと誇りに思
います。
遠藤（弟）　模索
中であるという 遠藤友紀晴会員
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ことが正直なと
ころです。これ
はいいなと思っ
たのは、猪苗代
湖の水草取り。
そういう奉仕活
動があるとその
場で懇親会、ま
た、行き帰り一
緒にバスで移動しますし。先輩方をみているとそ
ういう活動参加の積み重ねでどんどん親睦の絆が
固くなってきて。自分も早くそういうふうになっ
ていくともっと楽しくなっていくのかなと思って
います。

石黒　RCの学びを通して自分の社業につながっ
たとか役立った経験ってありますか？
遠藤（兄）　「４つのテスト」です。会社の方針プ
ラスこの精神面での方針が兄弟二人でそろえばい
いなと思っています。特に「みんなに公平か」は
労務管理をやるうえで、「真実かどうか」はお客
様向けにですね。同じ方針を二人でもてたらいい
なと。
石黒　専務どうですか？
遠藤（弟）　毎週の例会に行くとこの「４つのテス
ト」をみて振り返りの場にはなるのかなと。

石黒　兄弟ロータリアンおすすめっていうのは何
かないですか？
遠藤（弟）　社会、お客様に感謝です。二人して
RCに入れるというのはやっぱりお客様であり社
会であり地域の人たちに感謝です。ロータリーに
出て行っても普通通り営業できる、事業できると
いうのは社員に感謝ですね。
遠藤（兄）　実はこうやってクラブを分けて入って
いる事で、実務的な話になりますがそれぞれでお
客様を広げている現実はあると思います。会員と
して認めて頂くことによって「お前の会社でこれ
できる？」と、使っていただく機会が増えるとい
うようなことは現におきていると思うのです。逆
にいうと変な仕事はできないな、ということに
なってきます。怖さもあります。
　自分も仕事も磨いていかないと。郡山であそこ
はだめな会社だから、というふうにならないよう
にしなくてはならない。

石黒　新会員の方に一言お願いします。
遠藤（兄）　もっと知り合おうということですかね
え。

遠藤（兄）　腹割って酒を飲むのもよし、出かける
のもよし、ゴルフもよし、とにかく付き合ってい
る事が大事で、結局例会に来いということはそれ
に近いことをいっているんじゃないですかね。
石黒　忙しい人ほど出なさいっていうことを言っ
ている人もいますよね。まあ自分磨きなのだと思
いますね。

石黒　では、結びに一言お願いします。
遠藤（兄）　僕らはわりと似ているのですがカラー
みたいなのは違うんです。二人で揉めると会社を
分けるようになるから早いうちから分けとけ分け
とけといろんな先輩に言われたんですよ。そう言
われれば言われるほど、いや分けないよと。
石黒　その秘訣はなんですか？
遠藤（兄）　やっぱり専務じゃないですか？ 
石黒　兄弟仲良く会社を盛り上げる。
遠藤（兄）　何かやっぱり捨てなければならないん
じゃないですか？商売がからむと。兄弟でやるの
にはいっぱい我慢してると思うし。
遠藤（弟）　我慢っていうか。甘えているっていう
か。
遠藤（兄）　僕らもそろそろいい年になりましたか
ら本当の兄弟に戻っていきたいなと。その為にも
同じ価値観を持っていられるといいんじゃないか
と。ロータリーの奉仕の概念など、クラブは違い
ますけれども同じ器の中にいるというのは良いと
思う。
遠藤（弟）　毎日見ていて、RCで会長まで経験し
た兄の姿を見ていると変わったなと。おおらかに
なってきているなと感じます。色々見ていると従
業員には厳しい言い回しが必要だと思っていたも
のですが、そういうやさしい言い方でもいいんだ
と思うこともたくさんあります。勉強になります。
石黒　これからのロータリーライフ、充分にお楽
しみ頂きたいと思います。ありがとう御座いまし
た。

遠藤伸剛会員
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石黒秀司ガバナーの公式訪問があり
ました。

今年度は新型コロナウイルス感染症
問題で地区の行事が延期や中止となる
異例な中でのスタートとなりました。
幸い当クラブ関係では感染者が出てお
らずホットしております。さて、去る
８月24日、石黒秀司ガバナーの公式訪
問がありました。当クラブは会員17名
と小規模なクラブで会の運営に苦労し
ていますが、ある意味ではアットホー
ムな和気藹々とした和やかなクラブで
もあります。このところ退会者を出し
ていないのは素晴らしいとガバナーか
らお褒めをいただきましが、地区の大
きな課題である会員増強についてガバ
ナーから改めて要請を受けました。当

地は観光地でもあり、各事業所はコロ
ナ問題で大変厳しい状況にあります
が、会員増強に向けて頑張っていきた
いと思います。

今後も、会員がロータリアンでよかっ
たと思えるようなクラブ運営に努めて
いきたいと思いますので、皆様のご指
導ご鞭撻をお願いいたします。

第2530地区における８つの地区重点
活動目標を基に勿来ロータリークラブ
会長活動方針を次の様に定めました。

１．例会を活性化させ重要な活動の
場とする。

２．会員増強に努める（特に40才以
下の入会）

３．社会奉仕の為、これからのロー
タリアンを育てる為、インター
アクトクラブにさらなる協力を
する。

４．地域社会に対しあらゆる貢献を
しクラブとしての認知度を高め
る。

５．クラブ会員全員の卓話の実施
　　一人15分程度
６．クラブ会員経費等の見直しの検

討。
７．ロータリー財団・米山奨学会へ

の寄附地区目標の達成への協力。
８．会員が喜んで出席できるような

楽しい例会にし出席率の向上に
努める。

クラブ会長方針
笑顔で終えたガバナー公式訪問

令和２年８月1８日（日）国際ロータリー第
2530地区2020‒2021年度石黒秀司ガバナー公式
訪問がクレールコートで行われました。

第１部、会長・幹事の懇談会では、ボルガー・
クナークRI会長のメッセージを伝達していただ
き、「四つのテスト」の大切さをひもといてお
話していただきました。また、第２部のクラブ
協議会では、各委員会の発表後にガバナーの適
切な助言を頂戴し、委員長たちの意気込みを感
じる時間でした。第３部ガバナー公式訪問例会
では、石黒ガバナーの今年度目標の一つであり
ます会員増強です。７月、８月で３名の増強を
ガバナーに報告しました。

さらに、新会員の入会式を行い、ロータリー
の象徴であるバッチをガバナーより胸につけて
いただき、感動の笑顔でいっぱいになりまし
た。さらに、石黒ガバナーの卓話、大変勉強に
なりました。頭を振り、うなずく仕草が多く見
られ、あっと言うまの30分でした。地区幹事関
根信様との会話も楽しくできました。

また、米山奨学生キム・ビョルさんへコロナ
ウイルスで夏祭りが全て中止となりましたが、

せめて浴衣姿をガバナーへ見せたくて、会員で
プレゼントし、浴衣でのお迎えをしました。和
やかな雰囲気の中で、石黒ガバナーから例会を
楽しくまた、会長挨拶を内容をよく考えしっか
りやる、会員のみなさんが釘付けになるような
挨拶をしてくださいと教えていただきました。
ガバナーのようにまとめ上手にお話できるよう
に、努力して行きます。ガバナー公式訪問楽し
く笑顔で終了した事に感謝申し上げます。あり
がとうございました。

いわき内郷RC
会長 鈴木 礼子
幹事 平  賢一

例会日：火曜日　12：30〜13：30
場　所：クレールコート株式会社

内郷館

８月18日　ガバナー公式訪問

８月19日　ガバナー公式訪問

８月24日　ガバナー公式訪問

いわき勿来RC
会長 越田和俶充
幹事 細田 誠一

例会日：水曜日　12：30〜13：30
場　所：ホテル ミドリ

いわき常磐RC
会長 磯上佐太彦
幹事 矢内  忠

例会日：月曜日　12：30〜13：30
場　所：常磐共同ガス株式会社

3階A会議室
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いわき小名浜RC
会長 阿部 吉宏
幹事 小松  証

例会日：火曜日　12：30〜13：30
場　所：カルチェ ド シャン・ブリアン

いわき平東RC
会長 草野  健
幹事 菊地  淳

例会日：水曜日　12：30〜13：30
場　所：正月荘

いわき平RC
会長 八幡 恭朗
幹事 志賀 康朗

例会日：木曜日　12：30〜13：30
場　所：いわきワシントンホテル

椿山荘

いわき小名浜ロータリークラブは国
際ロータリー年次目標および地区重点
活動目標を基に、

１．例会出席率を高める
２．会員増強
３．親睦活動
４．地区行事への積極的参加
以上を目標に活動して参ります。
いわき小名浜ロータリークラブは今

年度60周年を迎えます。先輩方が築い
てこられた歴史あるクラブの伝統を継
承しつつ、新たなクラブ運営の方法も
模索し、クラブ基盤・会員基盤の向上
と会員増強と親睦を深めることに努め
て参ります。

そして、ロータリアンの行動規範で
ある「個人として、また事業において、
高潔さと高い倫理基準をもって行動す

る。」ことを意識したクラブ運営に努め
て参ります。

また、次年度は当クラブから地区ガ
バナーを輩出いたします。地区活動
への協力も増えることになるでしょう
が、会員の皆様のお力添えで地区を盛
り上げていきたいと思います。

当クラブの本年度クラブテーマは、
「ロータリーを楽しもう！」サブテー
マとしまして（顔と顔をあわせ合わせ
対話しよう、フェイスtoフェイス）とさ
せていただきました。

そこで、本年度の活動方針・目標は、
第一にクラブの充実を図るため、例会・
各種会合への出席者の純増・出席率向
上、そのための外部卓話を中心とした
魅力ある例会の設営・実施であり、さ
らには活発な各委員会の活動です。第
二にはロータリークラブの公共イメー
ジ・PRを図りクラブ会員の増強を進
め、そして会員の退会者を無くすこと
です。第三にマイロータリーへ全ての
会員が登録済ですが、本年度はログイ
ンして活用したいと考えます。更には、
オンラインでの会議、セミナー等が考

えられますので、Zoomを使ったオンラ
インミーティングにも挑戦したいと考
えます。第四に60周年に向けた今後５
年間の戦略計画の提言・立案をしたい
と考えます。最後に、台湾で行われる
国際大会に、友好クラブの台北昇陽RC
との交流を含めて是非とも参加したい
と考えます。

いわき平ロータリークラブ第68代会
長を務めさせていただきます八幡恭朗
と申します。1953年の創立からの68年
の伝統を感じながらクラブの運営をし
て参りたいと思います。伝統を維持す
るためにも継続的な会員増強は不可欠
なものとしてとらえ、会員候補者のリ
ストアップを進めていきます。会員の
増強と会の活性化でクラブを強化し
て、再来年の70周年につなげていきた
いと思っています。

東日本大震災から10年を迎えようと
しております。いわき平ロータリーク
ラブでは「苗木forいわき」プロジェク
トと協力して津波被害にあった海岸林
の再生活動を続けています。本年度も

これを継続して美しいいわきの浜を未
来に残していきたいと思います。

去る８月27日にはガバナー公式訪問
として石黒ガバナーにおいでいただき
ました。力強いお言葉で背中を押して
いただきました。石黒ガバナーありが
とうございました。

８月25日　ガバナー公式訪問

８月26日　ガバナー公式訪問

８月27日　ガバナー公式訪問
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いわき平中央RC
会長 細川  徹
幹事 横山 利雄

例会日：金曜日　12：30〜13：30
場　所：いわきワシントンホテル

椿山荘

福島しんたつRC
会長 一條 雅敏
幹事 池田 裕美

例会日：月曜日　18：30〜19：30
場　所：福島県青少年会館

福島北RC
会長 半沢 泰夫
幹事  齋藤 隆幸

例会日：火曜日　12：30〜13：30
場　所：クラークリアンテ サンパレス

「笑顔・プラス思考・リレーション」
運は一瞬、縁は一生。「運」を「縁」だけで生きて来た人生、

そして「幸運」と「良縁」に恵まれ、繋がって来ました。
日本のロータリー100年、当クラブ30年、節目の年で会長と

いう事も偶然では無い気がします。
今年度の会長方針「笑顔・プラス思考・リレーション」つまり、

笑って過ごしましょう。前向きに考え行動しましょう。皆さん
で繋いで行きましょう（リレーション）。

会長任期は１年、誰かが引き受ける役職、全会員と同心円で
繋がるポジションという事と考えております。

次年度へのバトンをスムーズにリレーして行く年度にしたい
と思います。

2020-21年度活動目標
１、増強　会員を40名にする。
２、通常例会を第一に魅力ある例会の活性化。
３、最終例会を笑顔で現会員と新会員で祝う。
４、米山奨学生の継続支援。
５、台北世界大会への参加。
６、30周年記念例会式典に繋がる準備をする。

１，増強　会員を40名にする。
　　会員全員の英知を結集して達成する。
２，通常例会を第一に魅力ある例会の活性化。
３，最終例会を笑顔で現会員と新会員で祝う。
　　台風災害やコロナ感染問題で、苦しかった時間を乗り越

えて、2021年６月最終例会を笑顔で祝い、次年度小澤年
度に、いわき平中央ロータリークラブのたすきを繋ぐ。

４，米山奨学生の継続支援。
　　世界に繋がる米山奨学生テッテさんの継続支援。2021年

４月からの新規米山奨学生も受入れる。

５，台北世界大会への参加。
　　楽しみにしていたホノルル大会中止は残念でしたが世界

一生き易い台北大会。３月11日東日本大震災支援の御礼
と世界大会未経験者の方々御一緒しましょう。案内しま
す。

６，30周年記念例会式典に繋がる準備をする。
　　小澤年度の準備を今からすることで、正確に盛大に盛り

上げましょう。
　　実行委員会の設立。

以上の事を中心に活動して行きたいと思います。
会長の力不足は、幹事、会計のお力添えをお願いしまして。

大平直前会長、小澤次期会長のご理解とご協力を得まして、会
員皆様と共に、いわき平中央ロータリークラブの輝かしい伝統
を継承して行きます。

皆様　よろしくお願い致します。

2020年８月31日（月）ウェディングエルティ
にてガバナー公式訪問が開催され、ガバナーの
石黒様はじめ、職業奉仕委員会委員長の初瀬
様、県北第二分区ガバナー補佐の佐久間様、分
区幹事の紺野様にお越し頂きました。

この度、第８代会長を務めます一條雅敏で
す。ロータリー歴は日が浅く、会長職は私にとっ
て大変な重責でございますが、お引き受けした
からには、クラブの会員一人一人が、このクラ
ブでの活動が楽しく意義のあるものであると思
えるように、その手助けとなれるよう情熱を
持って頑張っていきたいと思っております。

そういう考えのもと、今年度は「みんなで参
加し、楽しもう」というテーマで、以下の５つ
の目標を持って活動して参りたいと思います。
①参加して楽しいと思える例会。出席率の向上

を目指す。
②親睦の機会を多く持つ。月1回程度の親睦会

の開催。
③クラブ会報を毎例会ごとに全員に配布し、活

動状況を共有する。

④会員数30名以上を目指す。
⑤ロータリー賞を獲得する。

ガバナー公式訪問では、石黒ガバナーより情
熱のこもった心に響くお話を頂き、活発な活動
をしていこうという思いをより一層強く致しま
した。コロナ過の中、困難な状況ではございま
すが、まず第一には会員増強を考え取り組んで
参りたいと思います。一年間、何卒宜しくお願
い申し上げます。

2020-21年度福島北ロータリークラブ第58
代会長を務めることになりました。

会員数54名、平均年齢58歳であり、石黒ガ
バナー地区目標を基本としてクラブ運営を進
めていきます。

福島北ロータリークラブスローガンは「心
地よい空間の共有と新たな友情」と掲げまし
た。

例会に出席する楽しさ、喜びを共有し、信
頼関係が生まれ、友情が育まれることによ
り、奉仕活動を支える源となり、新たな友情
が深まるよう一年間一生懸命取り組みます。

今年度基本方針
１．インターアクトクラブ、ローターアクト

クラブと一緒に奉仕活動に参加しよう
２．会員親睦により、さらなる友情を深め、

クラブ活性化につなげよう
３．例会の出席率を高めよう
４．米山記念奨学生と交友を深めよう
５．東日本大震災から10年目、そして ｢復

興オリンピック｣に向けて、公共イメー

ジを向上させよう
６．ロータリー賞へ挑戦しよう
７．クラブ創立60周年に向けて準備を進め

よう
７項目を掲げさせて頂きました。
基本方針のもと58年目も大事に受け継ぎ、

さらに60周年へ向けての礎となるべく精進し
て参ります。

どうぞよろしくお願い致します。

８月28日　ガバナー公式訪問

８月31日　ガバナー公式訪問

９月１日　ガバナー公式訪問
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保原RC
会長 酒井  淳
幹事 相澤 義和

例会日：水曜日　12：30〜13：30
場　所：セレビアスカイパレス

いわき四倉RC
会長 渡辺 昌弘
幹事 新妻 芳文

例会日：木曜日　12：30〜13：30
場　所：うなぎのながやま

いわき桜RC
会長 矢吹 知子
幹事 吉田 佳代

例会日：木曜日　12：30〜13：30
場　所：いわきワシントンホテル

椿山荘

昨年度から続く新型コロナウイルス
による生活の変化や経済の停滞など多
くの問題が残る状況でロータリークラ
ブの活動も制約がかかっている現状で
す。

今年度はアフターコロナを考えると
共に、現実的なwithコロナの生活を考
えながら自分達に出来る事を進めて行
き、自分達や誰かの為の機会の扉を開
きたいと考えています。

以下今年度の目標としてゆきます。
「魅力ある例会設営と委員会の充実」
「会員増強と退会者の削減」
「ロータリー賞への挑戦」
「60年目への目標策定」

最後になりますが、できうる手法を
模索し、皆様のご協力を頂きながら地
域とクラブがより良い１年になります
様、努力しますのでご指導宜しくお願
い致します。

この度、いわき四倉ロータリークラ
ブ会長を務めさせていただくことにな
りました。

私にとりましては身に余る光栄なこ
とでございますが、同時に責任の重さ
に身の引き締まる思いでございます。

新型コロナウイルス禍で活動範囲の
限られた状況ですが幹事と共に、役員、
理事、会員の皆様のご協力をいただき
ながらクラブの運営、活動を精一杯務
めてまいります。

今年度の活動方針
１）新型コロナウイルス禍での奉仕活

動を地域社会に対し何ができるか
を考え行います。

２）楽しく元気になれる親睦行事。
３）例会の活性化と充実。

４）RI会長の掲げたテーマ「変わらな
ければならない」を考えます。

会員の皆様、また親愛なるロータリ
アンの皆様には力強いご指導、ご協力
を賜りますよう、何卒お願い申し上げ
ます。

2020-21年度、いわき桜ロータリーク
ラブ第16代会長を務めさせて頂きます。

クラブテーマは、「奉仕の心を開く
は、今！」としました。

昨今、（従来は）（今までは）（普通なら）
という言葉は通じない状況下です。今
こそ、奉仕の心を開く時と感じています。

NOW is the time to build a spirit of dedication.
一秒一秒を大切にして、今日一日、

人様のお役に立てる事を心に誓い、真
のロータリアンを目指して、邁進致し
ます。

石黒秀司ガバナーのお言葉、「こんな
コロナ禍だからこそ、心一つに皆でや
ろう！長い間に大きく変わります。そ
して、共々楽しみましょう」と、Enjoy 
Rotaryと。

我クラブは、団結力が強く、すぐ行

動するという素晴らしい力を持ってい
ます。だからこそ、今、この時、皆で
行動しよう！
「４つのテスト」を常に意識して、行

動して、そしてロータリーを楽しむと
考えています。

石黒カバナーの力強いお言葉、適確
なご指導に感謝を申し上げます。

９月２日　ガバナー公式訪問

９月３日　ガバナー公式訪問

９月３日　ガバナー公式訪問
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梁川RC
会長 松原 俊夫
幹事 清水 建志

例会日：火曜日　12：30〜13：30
場　所：伊達市商工会館

川俣RC
会長 山口 京子
幹事 佐藤  孝

例会日：水曜日　12：30〜13：30
場　所：割烹 新川

飯坂RC
会長 菅野 浩司
幹事 斉藤 孝裕

例会日：木曜日　12：30〜13：30
場　所：匠のこころ 吉川屋

今 年 度 のRI会 長 は、 ド イ ツ の ボ
ルガー・クナーク氏です。氏が掲げ
た 今 年 度 の テ ー マ は「Rotary Open 
Opportunities」ロータリーは “機会の扉
を開く” であります。

ロータリーの奉仕活動は、その規模
の大小を問わず支援を必要としている
人々の為に、機会を生み出し、そして、
より豊かでより有意義な人生を世界中
の友と共に中核的価値観に基づいて機
会の扉を私たちに開くのです。と氏は
述べています。

さて、今、世界も日本も、新型コロ
ナウィルス感染症の拡大で、新しい社
会生活へと急速に変化しています。当、
梁川ロータリークラブも、そういう時
代の流れに対応しながら今までの先輩
諸氏が築いてきた伝統や気風を大事に

し、守るべきものは守り、変えなけれ
ばならないものは変えるという考えで
クラブの存在する意義を理解し、一年
間活動していきたいと思っています。
さらに、石黒ガバナーの253名の会員増
強の目標が達成できるように、当クラ
ブも純増３名の会員増強を掲げて、取
り組んでいきます。

川俣ロータリークラブの会長を務め
させていただきます山口です。

RI会長の「ロータリークラブは機会
の扉を開く」のテーマに因み、当クラ
ブは「未来への扉を開く」と掲げまし
た。当クラブは若い会員が多いです。
世代交代の時を迎えております。私達
が、先輩方から受け継いできた伝統を
後輩の皆様方に繋げているところです。

５年後、10年後のことを見据えて行
動を起こしていかなければならないと
思っております。地域社会で積極的に
持続可能な奉仕活動を進め多くの人達
と結びつく機会を作り、より多くの人
達にロータリーを知ってもらう機会を
作ります。

会員増強は戦略計画委員会と増強委
員会が中心となり、クラブ会員がみん

なで増強に取り組みます。すでに２名
の増強を達成しました。あと３名の増
強を目指し頑張っています。そして、
当然のことながら退会防止にも力を入
れていきます。

先日のガバナー訪問時に頂いた教え
を胸により良いクラブ運営に役立てて
行きます。

飯坂ロータリークラブの第63代目の
会長を仰せつかりました菅野浩司と申
します。コロナ禍の中、難しい舵取り
となりますが、一つ一つできるところ
から確実に実行し、地域に寄り添うロー
タリークラブとして活動していきます。

今 年 度 は、 地 区 の 活 動 目 標「ONE 
ISSUEは、会員増強と会員基盤・クラ
ブ基盤の向上」に基づき、当クラブも
10％の会員増を目標に掲げておりま
す。全会員に年間１名以上の推薦をお
願いし、新会員加入促進に全力で取り
組んで参ります。

また、例会最重点主義のもと、例会
プログラムを創意工夫し、魅力ある例

会の企画、会員積極的参加型で出席率
の向上に努めて参ります。

地区や分区のご指導・ご助言を賜り、
楽しい最高の一年にしていこうと思っ
ておりますので、どうぞよろしくお願
いいたします。

９月８日　ガバナー公式訪問

９月９日　ガバナー公式訪問

９月10日　ガバナー公式訪問
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だて西RC
会長 阿部 真樹
幹事 居村  敏

例会日：木曜日　12：30〜13：30
場　所：桑折駅前復興公営住宅

集会所

福島東RC
会長 太田  哲
幹事 谷口  隆

例会日：金曜日　12：30〜13：30
場　所：クラークリアンテ サンパレス

2020-21年度が始まって約２ヶ月。９
月10日（木）PM3：30ガバナー公式訪
問にお越し頂きました。丁度３日前、
18年前から支援している桑折町児童館
の「桃」の贈呈式がこの時間になり重
複しましたが、石黒ガバナーの御配慮
で立会をして頂く事ができました。約
80名の児童の在籍です。80個の桃を届
けることができました。PM3：45例会場
に戻り、会長幹事会・クラブ協議会・
例会そしてガバナースピーチと続きま
した。御指導感謝しております。当ク
ラブの本年度の事業の中心でもありま
すフラワーロードギャラリーの第１期
～現在までを説明致しました。クラブ
が2011年３月以来支援を続けている浪
江町からの被災者が今も250名住む復興
公営住宅と、それを支えるとも言える

集会所は、クラブが自治会と力を合わ
せ完成させる事ができたものです。石
黒ガバナーに児童館と共に御覧頂けた
事に、今回のガバナーの公式訪問の意
義があったと思っております。残る公
式訪問健康に御自愛の上おつとめ下さ
い。ありがとうございました。

今年度、福島東ロータリークラブ第
46代会長を務めさせていただきます。
昨年度45周年を迎え、50周年に向けた
スタートの年度です。

当クラブの会員は38歳～86歳で構成
され、９月１日現在40名の会員数でご
ざいます。

新型コロナ禍において、安心・安全
を第一に考え例会運営を行っていきた
いと考えております。

今年度クラブ運営方針は、テーマと
して「親睦を通じて、例会出席率を向
上させたい！」としました。

また、地区の重点目標、運営方針
「Participate and Enjoy ROTARY」を
もとに、「会員増強と退会防止」「例会
出席率の向上」「会員親睦事業の開催」

「ロータリー勉強会の実施」「社会奉仕
事業の継続」「青少年奉仕事業の継続」
「ロータリー賞への挑戦」を目標に掲
げました。

50周年に向けたスタートの年度にな
るよう精一杯努力してまいりますの
で、宜しくお願い致します。

９月10日　ガバナー公式訪問

９月11日　ガバナー公式訪問

文 庫 通 信文 庫 通 信 （383号）（383号）

ロータリーの職業奉仕の現状と未来（第2610地区職業奉仕講演会）　

 刀根荘兵衛　敦賀R.C.　2019　85p ※

翻訳委員会・翻訳タスクフォース委員会 刀根荘兵衛　敦賀R.C.　2019　6p ※

RI理事会議事録2020年1月 英語版 －R.I.　2020　26p ※

RI理事会議事録2020年1月 日本語版 －R.I.翻訳タスクフォース委員会　2020　54p ※

 上記※印はデジタル化されている資料です。
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新会員紹介

ロータリー財団ご寄付の認証者・米山記念奨学会　米山功労者

■中央分区
　郡山安積RC

豊嶋　浩一
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　サービス業
■勤務先　株式会社クイーンエンタープライズ

■中央分区
　郡山安積RC

二瓶美津男
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　協同組合
■勤務先　TG・ジョイントネットワーク協同組合

■中央分区
　郡山安積RC

小平　　太
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　自動車整備
■勤務先　有限会社小平自動車工業

■中央分区
　郡山安積RC

降矢　　勉
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　飲食店（弁当）
■勤務先　有限会社コムス

■中央分区
　郡山安積RC

鈴木　宏和
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　自動車販売（レーサー）
■勤務先　株式会社Progresso

■中央分区
　郡山安積RC

矢吹　達一
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　サービス業
■勤務先　株式会社ACEエンタープライズ

■中央分区
　郡山安積RC

赤井田貴之
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　建設業
■勤務先　赤井田造園土木株式会社

■中央分区
　郡山安積RC

伊藤　　誠
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　運送業
■勤務先　丸中運輸有限会社

■県北第二分区
　福島北RC

岡﨑　　貴
■入会日　2020年８月4日入会
■職業分類　金融業
■勤務先　株式会社常陽銀行福島支店

■県北第一分区
　福島RC

植田　リサ
■入会日　2020年８月27日入会
■職業分類　中央銀行
■勤務先　日本銀行福島支店

■県北第一分区
　福島RC

狩野　安則
■入会日　2020年８月6日入会
■職業分類　建設業
■勤務先　仙建工業株式会社福島支店

■県北第一分区
　二本松RC

西舘　博子
■入会日　2020年８月19日入会
■職業分類　家事代行
■勤務先　ハピネス

■県北第二分区
　福島東RC

佐久間壮助
■入会日　2020年８月7日入会
■職業分類　不動産賃貸業
■勤務先　有限会社佐久間材木店

■県北第一分区
　福島RC

鈴木　朋恵
■入会日　2020年８月27日入会
■職業分類　不動産業
■勤務先　すみれ地所

■いわき分区
　いわき内郷RC

和田　武士
■入会日　2020年８月18日入会
■職業分類　サービス業
■勤務先　株式会社 友心

■県北第二分区
　飯坂RC

篠木　勝司
2020年８月８日　ご逝去
享年83歳
ロータリー歴　41年

■県北第一分区
　福島RC

半沢　治久
■入会日　2020年８月20日入会
■職業分類　全国放送
■勤務先　NHK福島放送局

■県北第一分区
　二本松RC

前田　智美
■入会日　2020年８月19日入会
■職業分類　ビジネスホテル
■勤務先　株式会社ポラリス

■会津分区
　会津若松RC

吉田　正寿
〈米山功労者〉　１回

■県中分区
　本宮RC

池田　敏春
〈米山功労者〉　９回

■県中分区
　本宮RC

渡辺　弘一
〈米山功労者〉　１回

■県中分区
　本宮RC

糠澤　知子
〈ポールハリス・ソサイティ〉 

■県中分区
　本宮RC

高橋　　永
〈米山功労者〉　２回

■県中分区
　本宮RC

遠藤　迪子
〈べネファクター〉

■県中分区
　本宮RC

國崎　智子
〈べネファクター〉

■県中分区
　本宮RC

本田　文夫
〈ポール・ハリス・フェロー〉

■県中分区
　本宮RC

渡辺　孝男
〈ポールハリス・ソサイティ〉 

■県中分区
　本宮RC

佐々木嘉宏
〈ポールハリス・ソサイティ〉 

■県北第一分区
　福島21RC

上西　和子
■入会日　2020年7月２日入会
■職業分類　設備機材
■勤務先　入三機材株式会社

■会津分区
　会津若松西RC

井上　正樹
■入会日　2020年7月30日入会
■職業分類　信用金庫
■勤務先　会津信用金庫七日町支店

■会津分区
　会津若松西RC

藤島　謙蔵
■入会日　2020年7月30日入会
■職業分類　薬剤師
■勤務先　あいあい薬局城西店

■会津分区
　田島RC

五十嵐弘伸
■入会日　2020年7月7日入会
■職業分類　鉄工業
■勤務先　有限会社下郷鉄筋

■会津分区
　田島RC

三留　　淳
■入会日　2020年7月7日入会
■職業分類　建設資材販売
■勤務先　株式会社南栄通商

■いわき分区
　いわき内郷RC

佐川　徳次
■入会日　2020年7月14日入会
■職業分類　産業廃棄物
■勤務先　ひめゆり総業株式会社

■いわき分区
　いわき内郷RC

大友　康則
■入会日　2020年7月14日入会
■職業分類　建設業
■勤務先　大友工業有限会社

物故会員物故会員 謹んでお悔やみ
　  申し上げます。
謹んでお悔やみ
　  申し上げます。
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月信９月号15頁「7月会員数報告」に以下の誤記がございましたのでお詫びして訂正いたします。
会津分区「喜多方RC」女性会員数２を０に訂正。

分
区 クラブ ７／１現在会員数 当月開始会員数 当月入会者数 当月退会者数 当月末会員数 例会 出席率（%） My ROTARY

（内女性） （内女性） （内女性） （内女性） （内女性） 回数 （参考） 登録率（８/31）

中

央

分

区

郡 　 山 9８ （0） 99 （0） 0 （0） 0 （0） 99 （0） 3 73.55 % 1８.1８ %
郡 山 西 39 （0） 39 （0） 0 （0） 0 （0） 39 （0） 3 71.79 % 79.49 %
郡 山 東 33 （３） 33 （３） 0 （0） 0 （0） 33 （３） 2 6８.1８ % ８7.８８ %
郡 山 南 ８5 （12） ８5 （12） 0 （0） 0 （0） ８5 （12） 3 ８9.13 % 75.29 %
郡 山 北 41 （１） 41 （１） 0 （0） 0 （0） 41 （１） 4 71.92 % 4８.7８ %
郡 山 西 北 44 （１） 44 （１） 0 （0） 0 （0） 44 （１） 2 77.11 % 27.27 %
郡 山 安 積 39 （３） 39 （３） 10 （0） 0 （0） 49 （３） 3 ８6.８6 % 33.33 %
郡 山 ア ー バ ン 30 （14） 30 （14） 0 （0） 0 （0） 30 （14） 3 ８5.71 % 70.00 %
郡 山 コ ス モ ス 19 （４） 19 （４） 0 （0） 0 （0） 19 （４） 2 65.79 % ８4.21 %
福島グローバル 19 （２） 19 （２） 0 （0） 0 （0） 19 （２） 3 33.33 % 7８.95 %

中 央 分 区 小 計 447 （40） 44８ （40） 10 （0） 0 （0） 45８ （40） 72.34 % 60.34 %

県
北
第
一
分
区

福 　 島 90 （５） 93 （５） 4 （２） 3 （0） 94 （７） 3 ８6.８9 % 100.00 %
二 本 松 36 （２） 36 （２） 2 （２） 0 （0） 3８ （４） 3 74.53 % 69.44 %
福 島 南 73 （６） 73 （６） 0 （0） 0 （0） 73 （６） 3 77.17 % 65.75 %
福 島 西 22 （２） 23 （２） 0 （0） 0 （0） 23 （２） 3 ８4.13 % 60.８7 %
福 島 中 央 51 （３） 52 （３） 0 （0） 0 （0） 52 （３） 3 66.８9 % 9８.0８ %
二本松あだたら 35 （５） 35 （５） 0 （0） 0 （0） 35 （５） 3 66.67 % 100.00 %
福　 島　　21 45 （４） 46 （５） 0 （0） 0 （0） 46 （５） 3 90.4８ % 97.８3 %

県北第一分区小計 352 （27） 35８ （2８） 6 （４） 3 （0） 361 （32） 7８.11 % ８4.57 %

会

津

分

区

会 津 若 松 51 （0） 54 （0） 0 （0） 0 （0） 54 （0） 3 77.7８ % 35.29 %
喜 多 方 44 （0） 46 （0） 0 （0） 0 （0） 46 （0） 4 69.40 % ８4.7８ %
会 津 若 松 西 20 （0） 22 （0） 0 （0） 0 （0） 22 （0） 3 ８9.39 % 77.27 %
猪 苗 代 27 （４） 27 （４） 0 （0） 0 （0） 27 （４） 3 79.10 % 96.30 %
会 津 坂 下 32 （0） 32 （0） 0 （0） 0 （0） 32 （0） 3 94.79 % 75.00 %
田 島 37 （0） 37 （0） 0 （0） 0 （0） 37 （0） 4 75.6８ % 64.８6 %
会 津 若 松 南 17 （１） 1８ （１） 0 （0） 0 （0） 1８ （１） 3 ８5.19 % 29.41 %
会 津 若 松 城 南 26 （0） 26 （0） 0 （0） 0 （0） 26 （0） 2 76.09 % 3８.46 %
喜 多 方 中 央 31 （１） 31 （１） 0 （0） 0 （0） 31 （１） 3 ８1.32 % 77.42 %
会 津 若 松 中 央 21 （８） 21 （８） 0 （0） 0 （0） 21 （８） 2 92.８6 % 95.24 %

会 津 分 区 小 計 306 （14） 314 （14） 0 （0） 0 （0） 314 （14） ８2.16 % 67.40 %

い
わ
き
分
区

い わ き 平 4８ （0） 51 （0） 0 （0） 0 （0） 51 （0） 3 5８.17 % 17.65 %
い わ き 小 名 浜 6８ （0） 70 （0） 0 （0） 0 （0） 70 （0） 4 71.9８ % 24.29 %
い わ き 勿 来 46 （0） 47 （0） 0 （0） 0 （0） 47 （0） 2 41.67 % 29.79 %
い わ き 内 郷 1８ （１） 20 （１） 1 （0） 0 （0） 21 （１） 3 ８4.91 % 2８.57 %
い わ き 常 磐 17 （0） 17 （0） 0 （0） 1 （0） 16 （0） 3 79.55 % 35.29 %
い わ き 平 東 43 （２） 43 （２） 0 （0） 0 （0） 43 （２） 3 ８８.9８ % 97.33 %
い わ き 四 倉 11 （３） 11 （３） 0 （0） 0 （0） 11 （３） 2 50.00 % 27.27 %
い わ き 平 中 央 31 （４） 32 （４） 0 （0） 0 （0） 32 （４） 3 57.29 % 25.00 %
い わ き 桜 15 （15） 15 （15） 0 （0） 0 （0） 15 （15） 3 ８2.22 % ８6.67 %

い わ き 分 区 小 計 297 （25） 306 （25） 1 （0） 1 （0） 306 （25） 6８.31 % 41.32 %

県
北
第
二
分
区

飯 　 坂 40 （４） 40 （４） 0 （0） 1 （0） 39 （４） 2 100.00 % 100.00 %
福 島 北 53 （0） 53 （0） 1 （0） 0 （0） 54 （0） 3 71.８８ % 100.00 %
保 　 原 26 （１） 26 （１） 0 （0） 0 （0） 26 （１） 3 ８7.1８ % 65.3８ %
福 島 東 37 （３） 37 （３） 1 （0） 0 （0） 3８ （３） 3 72.８1 % ８1.5８ %
梁 　 川 16 （１） 16 （１） 0 （0） 0 （0） 16 （１） 2 ８4.3８ % 75.00 %
川 　 俣 33 （１） 35 （１） 0 （0） 0 （0） 35 （１） 3 52.3８ % 6８.57 %
だ て 西 ８ （２） ８ （２） 0 （0） 0 （0） ８ （２） 4 90.63 % 12.50 %
福 島 し ん た つ 26 （３） 26 （３） 0 （0） 0 （0） 26 （３） 3 71.05 % 65.3８ %

県北第二分区小計 239 （15） 241 （15） 2 （0） 1 （0） 242 （15） 7８.79 % 71.05 %

県

南

分

区

白 　 河 43 （３） 42 （３） 0 （0） 0 （0） 42 （３） 3 64.56 % 35.71 %
須 賀 川 42 （0） 44 （0） 0 （0） 0 （0） 44 （0） 3 ８８.00 % 11.36 %
東 白 川 10 （0） 11 （0） 0 （0） 0 （0） 11 （0） 4 ８4.09 % 30.00 %
石 　 川 36 （１） 36 （１） 0 （0） 0 （0） 36 （１） 1 100.00 % 25.00 %
矢 吹 13 （１） 13 （１） 0 （0） 1 （0） 12 （１） 3 ８3.33 % 23.0８ %
白 河 西 5８ （４） 5８ （４） 0 （0） 0 （0） 5８ （４） 3 71.07 % ８4.4８ %
須 賀 川 ぼ た ん 12 （0） 13 （0） 0 （0） 0 （0） 13 （0） 3 100.00 % 46.15 %
白 河 南 17 （0） 17 （0） 0 （0） 0 （0） 17 （0） 3 50.00 % 11.76 %

県 南 分 区 小 計 231 （９） 236 （９） 0 （0） 1 （0） 233 （９） ８0.13 % 33.44 %

相
双
分
区

原 　 町 25 （0） 25 （0） 0 （0） 0 （0） 25 （0） 2 70.00 % 16.00 %
相 　 馬 2８ （３） 29 （４） 0 （0） 0 （0） 29 （４） 2 74.14 % 27.59 %
浪 　 江 44 （２） 45 （２） 0 （0） 0 （0） 45 （２） 1 44.44 % 24.44 %
富 　 岡 36 （３） 3８ （４） 0 （0） 0 （0） 3８ （４） 2 70.42 % 15.79 %
原 町 中 央 37 （６） 3８ （６） 0 （0） 0 （0） 3８ （６） 2 54.10 % 1８.42 %
南 相 馬 2８ （４） 2８ （４） 0 （0） 0 （0） 2８ （４） 3 52.3８ % 92.８6 %

相 双 分 区 小 計 19８ （1８） 203 （20） 0 （0） 0 （0） 203 （20） 60.91 % 32.52 %

県
中
分
区

本 　 宮 34 （５） 34 （５） 0 （0） 0 （0） 34 （５） 3 60.22 % 3８.24 %
三 春 23 （２） 22 （２） 0 （0） 0 （0） 22 （２） 3 75.76 % 72.73 %
常 　 葉 22 （0） 22 （0） 0 （0） 0 （0） 22 （0） 3 ８7.８８ % 100.00 %
滝 　 根 2 （0） 2 （0） 0 （0） 0 （0） 2 （0） 2 100.00 % 6８.1８ %
船 　 引 47 （３） 47 （３） 0 （0） 0 （0） 47 （３） 3 65.96 % 59.57 %
小 　 野 15 （0） 15 （0） 0 （0） 0 （0） 15 （0） 3 6８.８9 % 26.67 %

県 中 分 区 小 計 143 （10） 142 （10） 0 （0） 0 （0） 142 （10） 76.45 % 60.90 %
2530地 区 合 計 2,213 （15８） 2,24８ （161） 19 （４） 6 （0） 2,259 （165） 74.65 % 56.44 %

８月会員数報告とMy ROTARY登録率



〈 今月の表紙紹介 〉
自宅より車で4時間半。毎年檜枝岐の紅葉を
見に行きます。一度行った人はこの紅葉が目
に焼き付く景色だと思います。雪の多く降る
只見町、金山町、三島町、裏磐梯、昭和村
の紅葉は県内一番の見どころだと思います。
写真の場所は水の美しさと赤、黄とのコントラ
ストが素敵な場所なので、撮らずにいられない
ところです。今年も楽しみにしています。いわき小名浜RC　椎名悦雄紹介HP新聞掲載用デザイン

（福島民報、福島民友）
公共イメージIT委員会
Facebookページ

公共イメージ IT委員会からのお願い
スマホのカメラでQRコード読み取り「お気に入り」登録や
「いいね」をお願いします。

（1）専門職業人（プロフェッション）の意義
「プロフェッション（profession）」という呼称は、中世ヨーロッパにおける知識人階級と

呼ばれる聖職者、医師、法律家などを指す用語とされています。
その語源である「プロフェス（profess）」は、「主張する、公言する、所信表明する」と

いう意味であり、高等教育を受けた人が、神前において、国家の人々や社会の利益に貢献
することを神に誓う行為がプロフェスでした。そして、プロフェスを行って初めて、その者は

社会的に認知された専門職業人としてのプロフェッションになれるとされていました。ここで大切なことは、身を挺して
でも他を守るという騎士道のような精神、すなわち、「自分の利益のためでなく、社会の利益に貢献すること」を神に誓っ
ていたという点にあります。このように、中世のヨーロッパでは、宗教的倫理を基本精神として自らの道徳律である職
業遂行上の倫理観により、それぞれのプロフェッションが形成されていたものと思われます。

現代のプロフェッションは、「神」を前提とするような宗教的な色彩からは解放されていますが、その職業が社会貢
献をすることで、社会の人々から信頼を得なければならないことに変わりがなく、高度の倫理感を有することはプロフェッ
ションとしての必要条件といえます。それゆえ、自己の利益追求しか考えない者（利己的な人間）は、プロフェッショ
ンとはいえないことになります。
（2）主体性、独立性を有すること

プロフェッションとしての大切な要件の一つに「主体性、独立性を有すること」があります。プロフェッションは、自
由職業人であり、その職業団体に所属しているとはいえ、自己の主体性や独立性なくしてその職業の遂行はできません。
ロータリーにおいても、一人ひとりの精神が尊重され、いわゆる「I well」としての主体性が望まれ、奉仕の本来の意
味を理解し、自ら行うことがロータリーでは大切であるといえます。
（3）専門職業人としての職業奉仕

職業奉仕については、村井總一郎第2760地区パストガバナーは、「職業奉仕とは、職業サービスを念頭に相手の
立場に立った職業活動を行い、相手の喜びを自分の喜びとしながら、職業人としてのより高い倫理の向上に努め、世
の中に広めていくこと」とした上で、「自分を愛するように他人を愛し、職業を愛し、自分の企業を強靭なたくましいも
のにしながら、愛と倫理を根底に置き、たくましさの中に優しさを持った企業となるべく育てることが、職業奉仕として
重要なことなのです」と述べています。

同様に、自己の職業を愛し、自己の職業に奉仕し、自己の職業の使命を果たして行くことが、「専門職業人」として
の職業奉仕ではないかと考えます。

専門職業人（プロフェッション）の職業奉仕
職業奉仕委員会　白河RC　田代　行孝

◆第２回　諮問委員会　　　　　　　　　　　　　日程：10月４日㈰　場所：ホテルハマツ
◆「地区のあゆみ」歴代ガバナー座談会・編集委員会　日程：10月４日㈰　場所：ホテルハマツ
◆RLI委員会　TC事前トレーニング　　　　　　　日程：10月11日㈰　Zoom
◆RLI委員会　DL・TC合同トレーニング　　　　　日程：10月12日㈪～13日㈫　Zoom
◆県中分区　ガバナー歓迎晩餐会　　　　　　　　日程：10月15日㈭　場所：ネーブルシティもとみやaube
◆福島RC創立70周年記念事業（ジュディ・オング氏講演）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日程：10月1８日㈰　場所：ウェディングエルティ
◆RLI委員会　Zoomトレーニング　　　　　　　　日程：10月24日㈯～ 25日㈰　Zoom

行事案内（10月）


